



Energieversorgung

## SBB als Vorbild: Aargauer Handelskammer-Vize Peter Gehler will Axpo auf Bundesebene verstaatlichen

Der Energiekonzern Axpo gerät in Schwierigkeiten und der Bund muss eingreifen. Der Ruf nach mehr Kontrolle durch den Staat wird lauter. Peter Gehler, Vizepräsident der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer**, geht das aber alles noch viel zu wenig weit.

22.09.2022, Jocelyn Daloz

Seitdem bekannt wurde, dass der Bund dem Energiekonzern Axpo mit einem Rettungsschirm von vier Milliarden Franken unter die Arme greift, werden von Seiten der Politik Stimmen laut, die mehr Kontrolle über das Unternehmen fordern.



Peter Gehler, Vize-Verwaltungsratspräsident des Zofinger Pharmakonzerns Siegfried. zvg  
zvg